

LA MAISON – JEUX DE CRAIE



LA MAISON EN CRAIE :

Jouer à **la maison** partout, c'est possible avec **les craies** ! Il suffit de dessiner la maison avec des craies et le tour est joué ! Les enfants vont adorer ce jeu, ils passeront des heures à dessiner puis à jouer dehors.

L'avantage des **jeux de craies** sont qu'ils peuvent se jouer partout en dehors de la maison et la craie s'efface avec le temps et les intempéries !

LA MAISON EN CRAIE

Pour jouer à la maison, il faut juste des craies.

Ensuite, il suffit de dessiner la maison. Une maison à plusieurs étages, faire les décors, les personnages...

Jouer en plus avec des figurines ou des poupées, les possibilités de jeux sont grandes !